



子供たちの安全と学びを両立するために

新型コロナウイルス感染症の拡大が続き、静岡県にも緊急事態宣言が出されました。本校でも、2学期を迎えるにあたり、安心・安全な教育活動を進めていくため、行事予定の変更や感染症対策を検討し、これまで以上に注意して行っていきます。御家庭でもお子様の健康状態の把握と家庭内での感染予防に、御理解と御協力をお願いします。

■ 2学期始業式の校長講話から

現在、静岡県では「緊急事態宣言」が出ており、市内の感染状況も悪化しています。そんな中で学校をスタートするにあたって、1学期と全く同じようには授業や部活動を行うことができなくなります。2学期に行うことを予定していた行事も、変更や最悪の場合には、中止することも考えられます。感染拡大を防止するための行動を今まで以上に、一人一人がしっかりと行ってください。

3年生にとって、2学期は自分の行く先（進路）とじっくり向き合うことが第一となります。進路実現に向けて正確な情報を手に入れること、同時に下級生の模範となることを期待します。

2年生には学校の中心となるために、特に志のある活動を期待します。具体的には「人の役に立つ」こと、そのために自分たちに何ができるのか考えて行動してください。

1年生にとって、1学期は学校生活に慣れることが重要でした。2学期は、自分を高めることを期待します。

学力と体力を伸ばし、仲間がみんな快適に生活できるための「真のやさしさ」とは何なのか、考えて行動できる力を身につけることを期待します。

不安になったり心配になったりした人は、遠慮せずに自分の話しやすい先生に相談してください。決して一人で悩みを抱え込まないでください。

■ 緊急事態宣言中の感染予防対策について

- 生活様式において、登校前の検温や健康状態の確認、マスクの着用、手指消毒、生徒間の距離の確保を、これまで以上に徹底します。
- 各教科の授業において、合唱や調理実習など、飛沫感染の可能性がある内容や実施時期を変更したり、タブレットなどの端末を活用したりして、接触がある活動や十分な距離が確保できない状況での活動等を行わないようにします。
- 部活動について、生徒の心身の健康維持のため、練習日を減らしたり練習時間を短縮したりするなどの配慮をします。土日及び祝日における部活動を中止します。



【立派に発表した学年代表の皆さん】

■緊急事態宣言中の部活動における感染予防対策について

- 平日の活動：月曜日は部活動なし。活動日を火・木・金の3日間のみ短縮します。
- 週休日等：土日と祝日は、部活動なし。
- 活動時間：部活動終了を17時15分、完全下校を17時30分に短縮します。
日課によって、2時間程度可能な日、最大90分以内に短縮します。
- 活動内容：接触を伴う対人練習はなし。個人の技術練習や体カトレーニングが中心。
- その他：
 - ・事前事後の健康確認、活動前中後の手指消毒、換気や消毒等を行います。
 - ・活動中は可能な範囲でマスク着用を推奨。ただし、熱中症対策を優先します。
 - ・部活動を自粛してもよいので、欠席する場合は事前に顧問に連絡してください。

■2学期の主な行事予定の変更

- 9月21日(火) 1年進路学習会 ※12月9日(木)午後延期
- 9月24日(金) 地域交流活動 ※中止→授業3時間実施後給食なしで下校
- 10月4日(月) 学府学校保健委員会 ※中止
- 10月5日(火) 1・2年薬学講座 ※生徒のみで実施
- 10月29日(金) コスモス文化発表会 ※11月5日(金)に延期
※午前中に授業を3時間程度入れて、午後実施予定内容は合唱のみに縮減
※オンラインでの配信は実施、保護者の参観については今後の状況で判断します。
- 11月5日(金) 新入生説明会 ※中止
※代替案の方法や内容は検討中(オンライン配信・中学校担当者が小学校訪問等)
※この日に予定されていた学校運営協議会2は検討中(実施、紙上で、中止等)
- 11月9日(火) 2年進路学習会 ※12月9日(木)午後延期
- 11月12日(金) SPEAK(3年英会話) ※検討中 今後の状況で判断
- 11月28日(日) 資源回収2 ※実施 基本的に予定通り実施の方向**
- 12月1日(水) 防災訓練2 ※実施 方法や内容は検討中
- 12月6日(月)~3年三者面談 ※午後カットで面談の時間確保
- 12月9日(木) PTA 参観会・教育講演会 ※参観会・教育講演会は中止
※1・2年は、⑤校時に進路学習会を学年別実施 3年は午後カットで三者面談
- 12月12日(日) 資源回収2(予備日) ※実施
- 12月17日(金) 文化発表会(予備日) ※11月5日(金)から更に延期の場合

■魅力ある学校づくり～夏休み中に環境整備を行いました～

夏季休業中に学校の環境整備を行いました。具体的には、渡り通路の外壁塗装、体育館の床メンテナンス、体育館西通路ダウンライト修理、武道場階段塗装等を行いました。安全で快適な学習環境の実現に向け、今後も計画的に整備をしていきます。

【渡り通路外壁塗装】



【体育館床メンテナンス】



【武道場階段塗装】

